
Несколько проектируемых проез-
дов в районе Крюково Зеленоград-
ского административного округа
столицы получили имена, сообщи-
ли в субботу, 20 мая, в городской
администрации. Проектируемый
проезд № 621 стал улицей Логви-
ненко, № 623 - Новокрюковской
улицей, № 624 - улицей Александ-
ровка, № 627 - улицей Михайловка,
№ 647 - улицей Андреевка, № 648
стал продолжением Панфиловского
проспекта, № 649 - улицей Каменка.

На одном из домов на улице Лог-
виненко установят памятную доску,
текст на которой будет гласить, что
улица названа в 2006 году в память
о герое Великой Отечественной
войны, участнике боев за станцию
Крюково Петра Васильевича Логви-
ненко.

В воскресенье, 21 мая, в Моск-
ве завершилась седьмая кампа-
ния по учету поющих соловьев,
сообщила координатор проекта
«Соловьиные вечера в Москве -
2006» зампредседателя Москов-
ского отделения Союза охраны
птиц России Надежда Егорова. По
ее словам, изюминка проекта в
том, что соловьев учитывают не
специалисты-орнитологи, а сами
москвичи, звонки от которых с
информацией о том, где в столи-
це им удалось услышать соловья,
принимались начиная с 19 мая.

База данных о московских со-
ловьях постоянно открыта в ин-
тернет-портале BioDat.ru. Оконча-
тельные итоги переписи соловьев
подведут орнитологи. В 2001 году
жители столицы сообщили о 1375
- 1500, а 2005 год оказался уни-
кальным - корреспондентами бы-
ло зафиксировано 2245 - 2500 по-
ющих соловьев.

СУББОТА,20.05

ИНФОРМ
БЮРО

СОЛОВЬИНЫЕ
ВЕЧЕРА

В Центральном региональном
центре МЧС России в Москве от-
крыт телефон доверия, сообщи-
ли во вторник, 23 мая, в пресс-
службе МЧС РФ.

Теперь по телефону 449-89-89
можно получить ответы на воп-
росы по пожарной безопасности,
безопасности на водных объек-
тах и деятельности государствен-
ной инспекции по маломерным
судам. Режим работы телефона
доверия - круглосуточный.

«МС» - Интерфакс 
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ТЕЛЕФОН ДОВЕРИЯ
МЧС

«Сегодня в паспортно-визовом
отделе Федеральной миграционной
службы (ФМС) в Москве началась
выдача первых 32 загранпаспортов
нового образца», - сообщил замес-
титель директора ФМС России Ми-
хаил Тюркин в понедельник, 22 мая,
в Москве. Он отметил, что докумен-
ты нового поколения выдаются в
рамках пилотного проекта, который
проходит на территории Калинин-
градского региона и в Москве.

Паспорт нового поколения содер-
жит пластиковый вкладыш с микро-
схемой, содержащей в защищенном
виде двухмерную фотографию гра-
жданина и текст с его данными.
Электронные технологии создают
качественно новые возможности
идентификации личности, значи-
тельным образом повышают уро-
вень безопасности и защищенности
документов, максимально упроща-
ют формальности при пересечении
границы. Выдача загранпаспортов
нового образца на всей территории
России будет начата в 2008 году.

ЕЩЕ ОДИН НОВЫЙ
ПАСПОРТ

ПОНЕДЕЛЬНИК,22.05

Официальное открытие
«Московской зеленой неде-
ли» началось с приветствен-
ного слова заместителя мини-
стра сельского хозяйства РФ
Сергея Митина. Он отметил,
что это событие очень симво-
лично - ведь Россия на днях
стала главным партнером Гер-
мании в международной «зе-
леной» выставке, проходящей

в это же время в Берлине. На-
ша «неделя», по словам зам-
министра, носит уже не толь-
ко профессиональный и науч-
ный характер, но и приклад-
ной. И все больше москвичей
спешат сюда, чтобы не от-
стать в этом сезоне от ланд-
шафтной моды.

Генеральный директор ОАО
«ГАО ВВЦ» Магомет Мусаев
поблагодарил участников вы-
ставки за свежие идеи. И за ту

радость, которую дарят цветы
не только глазам, но и сердцу.
Руководитель ВВЦ сказал, что
это мероприятие открывает не
только новый сезон, но и це-
лый букет цветочных смотров.
Организаторы «зеленой неде-
ли» пожелали участникам но-
вых контрактов, а гостям -
удачного цветочного шопинга.

После открытия все отпра-
вились посмотреть на цветоч-
ные экспонаты. По всему бы-
ло видно, что многие садово-
ды-любители уже бывали на
таких ярмарках: они ходили
по выставке с корзинками, ку-
да складывали цветы и расса-
ду. А на одной из площадок в
горшках стояли цветочные
«конкурсанты». У каждой рас-
сады - свой номер. Оказыва-
ется, растения готовились к
конкурсу на лучшее качество
цветочной рассады. Судьями
этого соревнования стали экс-
перты из Ботанического сада,
Департамента ЖКХиБ, Акаде-
мии коммунального хозяйства
им. К.Д. Памфилова.

Кроме рассады для балко-
нов и дач здесь можно найти
любой инвентарь, садовую
мебель, прикупить систему
полива, освещение для цвет-
ников и другое оборудование.

В течение всей «зеленой
недели» для профессионалов
организованы семинары и
круглые столы. А обычных по-
сетителей ждали интересные
лекции, был дан мастер-
класс. Одним словом, покидая
этот цветочный рай, в корзину
можно положить все - от идеи
до компактной теплицы.

Елена ВОЛКОВА

ДВЕ «ВЕСНЫ» 
НА ОДНОМ ДЕФИЛЕ

ВХОД
ЗАКРЫТ,
СТАНЦИЯ –
НА ВАХТЕ
С18 мая на год закрылся

на реконструкцию вход
на станцию метро «Ар-

батская» со стороны Старого и
Нового Арбата. Неприятно, но
что делать: эскалаторы отрабо-
тали свыше 50 лет и подлежат
замене. Кроме того, отремон-
тируют вестибюль станции
«Арбатская», заменят турнике-
ты и кассовые блоки. Некото-
рые средства массовой инфор-
мации сообщили о закрытии
самой станции. В пресс-службе
метрополитена сообщили, что
данная информация не соот-
ветствует действительности.
Станцию  «Арбатская» Арбат-
ско-Покровской линии никто не
закрывал, и она действует в
прежнем режиме. Попасть на
нее можно через «Боровиц-
кую» и «Александровский сад».

Пресс-служба столичной под-
земки проинформировала так-
же о том, что с 24 мая по 27
июля нынешнего года в связи с
капитальным ремонтом эскала-
торов с 7.30 до 10.30 утра по
рабочим дням будет закрыт
вход для пассажиров на стан-
цию метро «Бауманская». Эс-
калатор при этом станет рабо-
тать только на подъем. В ос-
тальное время один из эскала-
торов станции будет работать
на подъем, другой на спуск.
Все же обратите внимание на
это сообщение, с тем чтобы,
торопясь на службу, не ока-
заться перед закрытыми дверя-
ми подземки.

Владимир 
РАТМАНСКИЙ

Так, к 18 мая – с оформ-
лением паспортов го-
товности – подготовле-

но 549 (12 процентов от пла-
на) жилых домов. Приведено
также в порядок 6740 подъ-
ездов (96,5 процента к плану
полугодия). Что касается до-
рог, то на день совещания
выполнен текущий ремонт в
объеме 1 млн. 750 тыс. кв.
метров (33,8 процента от го-
дового плана) и капитально
отремонтировано 728 тыс.
кв. метров (10,7 процента)
дорог.

Вместе с тем Артем Влади-
мирович отметил, что по про-
грамме «Мой двор, мой
подъезд» на 19 мая принято
всего три дворовые террито-
рии (1,4 процента) – в СЗАО.
Остальные округа дворовые
территории к сдаче не предъ-
являли. Между тем по плану
на 1 июня должно быть сда-
но 220 дворовых территорий.

- Наш анализ, - сказал на-
чальник Мосжилинспекции
Александр Стражников, - по-
казывает, что подготовка жи-
лищного фонда проводится
не активно. Наименьшее ко-
личество подготовленных к
зиме зданий в ЮЗАО (11 про-
центов), в СВАО (12 процен-
тов), ЮАО (13 процентов). В
то же время активно началась
работа в Зеленограде и САО.
В Зеленограде мы подписали
паспорта готовности по 74
процентам жилых домов, в
САО – по 55 процентам.

Затем Стражников сооб-
щил о факте, красноречиво
свидетельствующем о том,
что на оперативном совеща-
нии Комплекса городского
хозяйства оперируют не
только миллионами квадрат-
ных метров, тысячами подъ-
ездов и дворов, но и обраща-
ют внимание на ЧП, случаю-
щееся в конкретном доме. На
сей раз речь зашла о жилом
доме по ул. Нагатинской, 10
(Нагатино-Садовники, ЮАО).
Там уже длительное время

нет горячей воды. Дом при-
надлежит Калибровскому за-
воду. Завод не платит за теп-
ло МОЭКу.  Тот в свою оче-
редь после череды предупре-
ждений отключил потребите-
ля. Пострадали жильцы дома.

Руководитель Комплекса
городского хозяйства Петр
Аксенов прервал привычный
ход совещания и потребовал
объяснений. 

- Жители платят Калибров-
скому заводу, - уточнил пер-
вый зам. префекта ЮАО Ген-
надий Писклов. - Напрямую.
МОЭК занял такую позицию:
пока Калибровский завод не
будет платить, включать воду
не будем. В свою очередь Ка-
либровский завод выставляет
исковое заявление в адрес
МОЭК. Считаю, что МОЭК не-
правильно поступает. 

Руководитель МОЭК Алек-
сандр Ремезов тут же пари-
ровал: 

- Хочу пояснить: у нас до-
говор с заводом. С жителями
дома нет договорных отно-
шений. Дом является або-
нентом завода. Завод ворует
деньги жильцов, а нам пред-
лагает этому делу потакать.

Выслушав обе стороны,
Петр Аксенов предложил:

- Жильцы не должны стра-
дать. Прошу подумать, мож-
но ли перевести дом на пря-
мой расчет через ЕИРЦ, что-

бы МОЭК и другие ресурсные
организации получали день-
ги. Проведите совещание
вместе с заводом, прокурату-
рой и поставьте точки над «i».
Думаю, как только возбудят
уголовное дело и по реше-
нию суда безакцептно снимут
с Калибровского завода
деньги – это подействует.

Заместитель руководителя
ОАТИ Дмитрий Семенов кри-
тически отозвался о подго-
товке зон отдыха: из 63 при-
нято на день совещания
только 7. Между тем срок за-
вершения работ – 25 мая.

Сообщил Дмитрий Алек-
сандрович и о недостатках
ведущейся разметки дорог
термопластиком. В титуле
2358 объектов, но на день со-
вещания размечено 1047,
еще 329 – в работе. За три
дня ОАТИ 12 раз применяла
штрафные санкции за нару-
шение технологии и срыв
графика работ.

- Мы посмотрели мощно-
сти организаций, выполняю-
щих разметку, - уточнил
Дмитрий Александрович, -
одна из причин медленных
темпов в том, что у подряд-
ных организаций отсутствует
достаточно мощностей, что-
бы вести работы в полном
объеме.

И для вящей убедитель-
ности привел красноречи-

вые примеры. Вот один из
них. У ООО «Зебра-Р» толь-
ко одна машина под термо-
пластик. Подобные органи-
зации на конкурсах заявля-
ли одновременную работу
всех бригад, а когда дошло
до дела, то в лучшем случае
каждому заказчику напра-
вили по бригаде.

Выслушав Дмитрия Семе-
нова, руководитель комплек-
са напомнил ему, что до не-
давнего времени велся пере-
чень организаций, не реко-
мендованных для дорожных
работ. Теперь такого контро-
ля нет – вот и результат.

Заканчивая оперативное
совещание, Петр Аксенов об-
ратил внимание на неудовле-
творительную подготовку к
зиме и предупредил замести-
телей префектов, в чьем ве-
дении коммунальное хозяй-
ство округов: в случае срыва
графиков подготовки к зиме,
программы «Мой двор, мой
подъезд», капитального и те-
кущего ремонтов не подхо-
дить к нему с заявлениями об
отпусках – согласия не даст.

- У меня будут веские ос-
нования вашу просьбу не
удовлетворить. Фундамент
завтрашнего дня закладыва-
ется сегодня. За работу! - ре-
зюмировал Петр Николаевич.

Василий
ДВОРЫКИН
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С На первой полосе
«МС» № 16 помещен
более чем актуальный
материал Л. Яковле-
вой, испытавшей со-
стояние шока при по-
лучении счета Росте-
лекома на сумму пять
тысяч рублей. Пред-
ставьте мое состояние,
когда аналогичный
счет был предъявлен
нашей семье, но на
сумму 22 779 рублей
за «переговоры» с Но-
вой Зеландией. За не-
делю мы, оказывается,
38 (!) раз связывались
с этой очень далекой
страной.

Год ушел на бес-

плодную борьбу с мо-
нополистом связи.
Моя переписка с чи-
новниками потянет на
увесистую книгу. В
марте с.г. суд принял
решение в пользу Рос-
телекома о взыскании
с нас уже 23 563 руб-
лей. 29 мая будет слу-
шание в Перовском су-
де по нашей апелляци-
онной жалобе. Резуль-
тат наверняка будет
аналогичным.

Десятки тысяч моск-
вичей страдают от по-
добного произвола, но
власть безмолвствует.

Профессор 
К. СУЛТАНОВ

КОГДА ЗА МОЛЧАНИЕ
ПЛАТЯТ...

Начало на стр. 1

СНАЧАЛА ДЕЛО, 
ПОТОМ - ОТПУСК

Очередное оперативное совещание Комплекса город-
ского хозяйства (19 мая) началось как обычно – с докла-
да первого заместителя руководителя Департамента
ЖКХиБ Артема Цатурова. Он рапортовал о самом важ-
ном: подготовке жилых домов столицы к эксплуатации в
зимних условиях. Цифры, которые приводил, позволяют
судить о масштабе и темпах работ.
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